



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la Demarcación del Colegio de Ingenieros, Caminos, Canales y Puertos de la Región de Murcia

29.febrero.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario de Aguas, Javier García ha mantenido una reunión de trabajo con miembros de la junta rectora del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Región de Murcia (CICCP-RM).

En el encuentro, las partes han hablado sobre diferentes aspectos de interés común tanto para el organismo de cuenca como para la organización colegial.

Entre ellas han hecho hincapié en las consecuencias que está teniendo en las actuaciones urbanísticas los mapas de las Zonas de Flujo Preferente (ZFP) y posibles soluciones que puede aportar el CICCP.

Al respecto, el Organismo de Cuenca ha comentado que continúa la revisión de dichas zonas de flujo preferente, tras detectar nuevas superficies. Por este motivo, está previsto realizar un nuevo periodo de información pública para incluir nuevas zonas de oficio por la CHS, no obstante se ha trasladado que a instancias de promotores que realicen estudios hidráulicos específicos y de mayor detalle que los realizados por el organismo de cuenca se puede realizar una tramitación administrativa específica, incluyendo la información pública por tres meses, que permitiría su modificación.

En cualquier caso las nuevas revisiones a realizar dentro de los PGRI del tercer ciclo se realizarán con un modelo digital del terreno que reflejara la mejor realidad física del mismo.

Del mismo modo, desde la CHS han informado de las nuevas figuras técnicas que las ZFP ofrecen y que permiten compatibilizar el desarrollo urbano con la protección de los intereses socioeconómicos.

Por su parte, el presidente de la CHS ha mostrado su predisposición a colaborar con la entidad colegial en todas aquellas materias, que relacionadas con el organismo de cuenca y signifiquen una mejora de los profesionales colegiados que desempeñan sus funciones en el Organismo de Cuenca. De hecho, la CHS cuenta, entre su personal técnico de las distintas unidades, con un número relevante de colegiados.

Por último, la reunión ha transcurrido en un clima de cordialidad y cooperación entre ambas instituciones.